

Pressemitteilung

07.05.2024 / 1.496 Zeichen

Tag der Händehygiene im `Maria-Hilf`

Der Infostand zeigte: Eine richtige Durchführung der hygienischen Händedesinfektion ist immer wichtig.

Anlässlich des Internationalen Tages der Händehygiene am 05.05. informierten die Hygiene-Experten des Alexianer Krankenhauses Maria-Hilf zur Bedeutung der Krankenhaushygiene und insbesondere der Händehygiene. Zahlreiche Besucher und Mitarbeitende nutzten die Gelegenheit mit dem Team der frw-Hygieneberatung GmbH ins Gespräch zu kommen. Hygienefachkraft Jessica Gröschel sagt: „Wir weisen stets darauf hin, dass die Händedesinfektion eine der wirksamsten und wichtigsten Maßnahme zum Schutz von Patienten und Personal vor Krankheitserregern und Infektionskrankheiten ist. Denn laut Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BZgA) werden bis zu 80 Prozent aller ansteckenden Krankheiten und deren Krankheitserreger über die Hände übertragen. So können mögliche Infektionsketten innerhalb von 30 Sekunden bereits unterbrochen werden.“ Das Angebot des Selbsttests zur sorgfältigen Händedesinfektion wurde somit auch gut genutzt. Erst verteilte man ein spezielles, fluoreszierendes Mittel wie bei einer tatsächlichen Händedesinfektion für die notwendig einzuhaltende Zeit von 30 Sekunden in den Händen. Dann folgte die Überprüfung per Schwarzlicht, wie flächendeckend die Benetzung war und ob Hautareale der Hände vergessen wurden. Die sehr unterschiedlichen Ergebnisse zeigten, wie wichtig es ist sorgfältig und mit Ruhe die Händedesinfektion vorzunehmen.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Frank Jezierski
Leiter Unternehmenskommunikation
Alexianer Krefeld GmbH
T (02151) 334-5102
f.jezierski@alexianer.de
www.alexianer-krefeld.de

Nähere Informationen zu den Alexianern:

Die Alexianer Gruppe ist eins der größten konfessionellen Gesundheits- und Sozialwirtschafts-Unternehmen und als Verbund bundesweit in vier Verbänden, acht Bistümern und sechs Bundesländern tätig. Die Alexianer beschäftigen derzeit 32.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und betreiben somatische und psychiatrische Krankenhäuser, medizinische Versorgungszentren sowie Einrichtungen der Senioren-, Eingliederungs- und Jugendhilfe. Als gemeinsames Dach der Unternehmensgruppe arbeitet die Alexianer GmbH im Auftrag der Stiftung der Alexianerbrüder, die als Träger und Gesellschafter das Erbe der 800 Jahre alten Ordensgemeinschaft der Alexianerbrüder und anderer Ordensgemeinschaften bewahrt. 2022 erwirtschaftete die Gruppe einen Umsatz von 1,83 Mrd. Euro.

Die Alexianer Krefeld GmbH mit ihren Beteiligungen Alexianer Tönisvorst GmbH, Alexianer MVZ Krefeld GmbH und Alexianer-Klinik Meerbusch GmbH ist ein Gesundheitsunternehmen mit circa 2.000 Mitarbeitern, das folgende Geschäftsfelder betreibt:

- Krankenhaus Maria-Hilf Krefeld (Krankenhausbereich Somatik und Psychiatrie)
- Rehabilitationszentren
- Seniorenhäuser St. Tönis und Vorst
- Medizinisches Versorgungszentrum Tönisvorst
- Ambulanter Pflegedienst St. Augustin (häusliche Grund- und Behandlungspflege, psychiatrische Pflege)
- Alexianer Akademie für Pflege